



Durante este año se han concretado 402 expulsiones.

Nuevo operativo

34 extranjeros involucrados en delitos de diversa gravedad son expulsados de Chile

El domingo salieron a Bolivia, Colombia y República Dominicana.

Migraciones informó que, a través de un vuelo chárter, se concretó un nuevo operativo de expulsión de extranjeros desde Chile. De esta forma, se trasladó a 34 per-

sonas a Bolivia, Colombia y República Dominicana.

La operación incluyó 21 expulsiones administrativas dictadas por el Servicio Nacional de Migraciones y 13 judiciales ejecutadas por orden de tribunales. Según la institución, las 34 personas expulsadas fueron sancionadas por delitos de diversa gravedad, tales como

robo con intimidación, homicidio y porte ilegal de armas de fuego.

El director del Servicio Nacional de Migraciones, Luis Eduardo Thayer, indicó que el operativo "refleja el esfuerzo sistemático que venimos desarrollando junto a PDI para mejorar la capacidad de respuesta del Estado en materia migratoria, siendo nuestro objeti-

vo aplicar con prioridad las sanciones establecidas por ley, en aquellos casos donde se ha quebrantado la legalidad en materia migratoria y se han cometido delitos".

Durante 2025, se han materializado 402 expulsiones, de las cuales 285 corresponden a expulsiones administrativas y 117 a judiciales.